## Solidarité varoise

Basée à Saint-Raphaël, l'association France-Ukraine entend frapper les esprits à l'occasion du 2º anniversaire de l'invasion de l'Ukraine. Et c'est un véritable happening que Nadiia, l'une des responsables, a imaginé. Si le rendez-vous, demain à 14 heures, est donné au pied de la Grande Roue, une grande marche de solidarité avec l'Ukraine est prévue dans les rues de la ville dans la foulée. Un cortège que les organisatrices espèrent le plus important possible. Pour rappeler l'horreur de la guerre, et nous faire prendre conscience que « c'est la défense de l'Europe qui se joue » à l'Est du Dniepr, les organisatrices ont maculé de sang les habits et les peluches avec lesquels elles défileront derrière deux bannières ukrainiennes de plus de dix mètres chacune. Un peu plus à l'ouest, ce triste anniversaire sera également célébré à Cogolin. « À 11 heures, sur le parvis de la mairie », pré-

cise l'association Place Publique, qui vient en aide à une guarantaine de familles dans le golfe de Saint-Tropez. Si cette commémoration s'annonce plus modeste, Place Publique manifeste son soutien aux Ukrainiens d'une autre facon. Grâce à ses donateurs, elle est sur le point ou a déjà fait parvenir une ambulance et trois pick-up en Ukraine. « Le dernier pick-up, rempli de matériel médical, est sur le point de prendre la route depuis Nice. Une fois arrivé sur place, il sera utilisé pour évacuer vers un poste médical les soldats blessés sur le front », précise le président Francis José-Maria.



Cette ambulance fait partie des véhicules envoyés en Ukraine.(DR)